

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Vincent Noël candidat aux élections de novembre 2021

La Prairie, le 2 juillet 2021 - C'est avec grand plaisir que Place aux citoyens annonce que Vincent Noël se joint à son équipe comme candidat au poste de conseiller dans le district de la Milice. Résident de La Prairie depuis 1994, d'abord dans le quartier du Grand Boisé, puis dans celui de la Briqueterie, Vincent Noël s'est impliqué pendant plusieurs années comme entraîneur de soccer et de hockey, de même que dans le comité d'école de l'école primaire de ses enfants.

Il pratique l'ostéopathie à La Prairie depuis plus de 8 ans. "J'ai mis de côté ma carrière dans l'univers corporatif afin de pouvoir travailler au niveau humain; m'impliquer pour faire une différence dans ma ville est une suite logique à cette démarche" explique Vincent Noël. En plus de sa formation en ostéopathie, il possède un diplôme en ingénierie et un MBA en gestion stratégique.

La participation citoyenne et la transparence sont deux des enjeux qui motivent son désir de s'impliquer en politique municipale. "Les priorités des citoyens doivent être au cœur de toutes les orientations de la municipalité. Par exemple, comme projet structurant, le développement du site de l'ancienne briqueterie va avoir un impact majeur sur la qualité de vie à La Prairie pour des décennies à venir. Il faut veiller à ce qu'il soit réalisé en fonction des désirs et des besoins des citoyens avant tout" déclare Vincent Noël.

"Vincent incarne bien les valeurs défendues par Place aux citoyens. Il représente un ajout de taille à notre équipe" souligne Fréderic Galantai, chef de Place aux Citoyens qui a annoncé récemment les candidatures de Denis Girard, Andrée Gendron et Julie Simoneau pour les élections de novembre 2021.

- 30 -

Contacts:

Vincent Noël Candidat, Place aux citoyens District de la Milice Cell: (514) 497-9342 vincentnoel@paclaprairie.ca

Frédéric Galantai Chef, Place aux citoyens Cell: (514) 944-8183 fgalantai@paclaprairie.ca

Place aux citoyens est une formation politique de La Prairie qui veut assainir et moderniser la gouvernance municipale afin que les citoyens retrouvent la place qui leur revient au sein des institutions démocratiques et qu'ils puissent contribuer à bâtir une ville à échelle humaine: une ville innovante, écologique et inclusive où il fait bon vivre.



